

## **MARTÍN VICENTE, José Miguel**

Sacerdote (1915-1966)

**Nacimiento:** Timóte (Argentina), 8 de marzo de 1915.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 8 de septiembre de 1934.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 19 de junio de 1943.

**Defunción:** Cádiz, 31 de octubre de 1966, a los 51 años.

José Miguel había nacido en Timóte, Argentina, el 8 de marzo 1915, de padres españoles. A la edad de 7 años vino a España, al pueblecito salmantino de El Milano, de donde eran oriundos sus progenitores. Su vocación fue fruto de las campañas vocaciones que algunos salesianos llevaron a cabo por tierras de Salamanca y que tan numerosas y buenas vocaciones dieron a la Congregación.

Del aspirantado de Montilla, el 5 de septiembre 1933 entró en el noviciado de San José del Valle, coronado el 8 de septiembre de 1934 con la profesión temporal. De índole tranquila y pacífica —testimonia su padre maestro—, aunque de pocas palabras, era alegre, con alegría suave y constante, reflejo de su alma. Allí mismo, durante un trienio, emprende los estudios de filosofía, para luego en el trienio siguiente hacer las prácticas pedagógicas en el aspirantado de Montilla.

Apenas finalizada la Guerra Civil, José Miguel estudia teología en Carabanchel Alto (1939-1943). Recibió el sacerdocio el 19 de junio de 1943.

Estrenó su sacerdocio como catequista y consejero en las casas de Ronda-Santa Teresa y Carmen. Luego, durante 11 años, trabajó como coadjutor en las parroquias de Algeciras, entonces regidas por los salesianos. Paciente y muy servicial, era muy querido de toda la feligresía

La década de los años sesenta —la última de su vida— la inicia, como confesor, en el aspirantado de Puebla de la Calzada (Badajoz). También aquí era muy estimado por su bondad y humildad. Gustaba tratar con el pueblo sencillo, conociendo a casi todos los trabajadores de estos contornos, que guardaban de él un grato recuerdo. El curso 1964-1965 lo pasa en San José del Valle, encargado de la parroquia del pueblo.

El curso siguiente, enviado a la institución Carlos Valcárcel de Cádiz, con un grupo de 350 internos, hubo de ejercitarse mucho su paciencia y buen carácter. Ya en vacaciones, hacia mitad de septiembre, víctima de un tumor maligno del que fue operado el 26 de octubre, murió el 31 de octubre de 1966, a los 51 años de edad.